

Das Innere des Gebäudes bot den Feuerwehrleuten ein Bild der Verwüstung. Der Brand war laut Polizei in der Nähe des Kamins ausgebrochen. Foto: FF Höflein

Blockhaus in Brand

Löscheinsatz | Vereinshaus der Bogenschützen wurde ein Raub der Flammen. Großteil der Einrichtung zerstört, verletzt wurde niemand.

Von Josef Rittler

HÖFLEIN | Aus bislang unbekannter Ursache fing Anfang vergangener Woche auf dem Grundstück des Bogenschützenvereins Höflein das Vereinshaus an zu brennen. Bei diesem Vereinshaus handelt es sich um ein Blockhaus, in dem sich ein Kamin befindet. Der Brand dürfte unmittelbar beim Kamin ausgebrochen sein. Das Feuer zerstörte den Großteil der hölzernen Einrichtung. Die Höhe des Schadens ist derzeit noch nicht zu beziffern. Verletzt wurde niemand, zu der Zeit, als der Brand ausbrach, befanden sich keine Personen mehr auf dem Grundstück. Auch die Gefahr des Übergreifens auf andere Gebäude bestand nicht, in unmittelbarer Umgebung befinden sich le-

diglich mehrere Weinkeller. Fremdverschulden liegt laut Polizei nicht vor. Die Feuerwehr Höflein war rasch mit vier Fahrzeugen und 25 Mann zur Bekämpfung des Brandes angerückt, beim Eintreffen der Polizei war das Feuer bereits gelöscht. Angehörige des Bogenschützenvereins waren während der Löscharbeiten ebenfalls auf dem Gelände anwesend.